

Cáritas de El Nihuil recibe donaciones para festejar el Día del Niño



El Día del Niño es una fecha muy especial. Es que los chicos esperan con ansias esa jornada para ver si reciben algún regalo que les pueda alegrar la jornada y disfrutar en familia o con amigos.

Sabiendo que la situación económica no es la mejor, en muchas casas no habrá posibilidades de hacer frente a la compra de un presente para esta jornada tan significativa para los niños. Es por eso que Cáritas lanzó una campaña para ayudar a la comunidad de El Nihuil.

En el distrito sanrafaelino hay varias familias y niños de bajos recursos que esperan poder recibir un lindo juguete para el próximo 15 de agosto.

Desde la sede de Cáritas San Rafael lanzaron la campaña y convocan a todos aquellos que estén dispuestos a colaborar.

“Si tenés un juguete en buen estado y ya no lo usás, avisanos. Ayudanos a hacer feliz a otro niño”, destacan desde la entidad.

Aquellas personas interesadas en sumarse a la campaña y colaborar, pueden hacerlo comunicándose a los teléfonos 260 4558203 o 260 4548820, o también llevando las donaciones hasta la puerta de Cáritas San Rafael (en Comodoro Pi y Paula Albarracín de



Sarmiento) o directamente al camping de El Nihuil.